

Los premios Irun Ekintzan se entregan mañana en Ficoba

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2013(e)ko azaroa(r)en 13-(e)an 10:31etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 13 de Noviembre de 2013.

IRUN

Los premios Irun Ekintzan se

entregan mañana en Ficoba

13.11.13 - 00:05 - M. A. I. | [IRUN](#).

Los premios Irun Ekin-tzan, instituidos por los integrantes del Pacto por el Empleo, se entregarán mañana, a las 19.00 horas, en Ficoba. Al certamen, se han presentado 26 proyectos innovadores en las tres categorías existentes: Premio al proyecto innovador de empresa de más de 5 años de vida; Premio al proyecto de empresa joven menos de 5 años de vida y Premio a la idea empresarial innovadora. El delegado de promoción económica, Miguel Ángel Páez, se mostró satisfecho por la calidad de las propuestas: «sabemos que Irun está en un cambio constante con proyectos empresariales innovadores y recibir propuestas de esta calidad nos dice que vamos por buen camino». El jurado está compuesto por profesionales con experiencia en el ámbito empresarial, de la educación y de la innovación como son Marisa Arriola, gerente de Bic Berrilan, José Miguel Ayerza, secretario general de Adegí, Txema Villate director general de Innobasque, Patxi Noblia, presidente del Conseil de Surveillance de Sokoa, Guillermo Dorronsoro, vicepresidente de IK4 y decano de la Universidad de Deusto y Lander Beloki, decano de la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragón Unibertsitatea. El jurado ha destacado que «la calidad y la capacidad de desarrollo de las propuestas ha sido muy alta».